

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 27 janvier 2023

**Nomination d'Anne-Marie Jean en tant que co-présidente
du Comité national de concertation ZFE-m**

Anne-Marie Jean, vice-présidente de l'Eurométropole de Strasbourg (en charge de l'emploi, économie durable et transition écologique des entreprises), a été nommée co-présidente du comité de concertation ZFE-m lancé par Christophe Béchu, ministre de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires, avec France Urbaine, le 12 janvier dernier.

Anne-Marie Jean et Jean-Luc Moudenc, maire de Toulouse et 1^{er} vice-président de France Urbaine, co-présideront les travaux en vue de proposer au gouvernement des mesures favorisant l'harmonisation des caractéristiques des ZFE-m et leur acceptabilité sociale. Ce comité réunira des représentants des collectivités territoriales soumises à l'obligation des ZFE-m, des associations, des entreprises et des artisans, des acteurs du transport routier et de l'État afin de travailler sur les adaptations nécessaires, dans un objectif convergent d'amélioration de la qualité de l'air.

« C'est une nouvelle reconnaissance de l'expertise de l'Eurométropole dans la conduite de cette politique d'amélioration de la qualité de l'air acquise tout au long de ces deux dernières années, notamment grâce aux nombreuses concertations menées avec les acteurs économiques, les usagers, les intercommunalités voisines, ... » indique Pia Imbs, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg.

L'installation de ce comité permettra à la collectivité de rappeler les requêtes qu'elle avait formulées avec d'autres métropoles afin d'obtenir un soutien à la hauteur des enjeux sociaux, de santé publique, de mobilités, de contrôles ou de communication que soulève le dispositif des ZFE-M.